

Protokolleintrag vom 11.03.2009

2009/96

Schriftliche Anfrage von Dorothea Frei (SP) und Dr. Davy Graf (SP) vom 11.3.2009: Feuerwehr, Erfahrungen mit dem Stützpunkt am Flughafen Kloten

Von Dorothea Frei (SP) und Dr. Davy Graf (SP) ist am 11.3.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Auf Ende 2008 hat die Feuerwehr Pikett Glattal ihre Arbeit eingestellt. Zuständig für die Versorgung des Stadtgebietes Zürich Nord ist der Löschzug stationiert am Flughafen Kloten. Zur Unterstützung kann die Freiwillige Feuerwehr Zürich Kp Glattal aufgeboden werden.

Nach rund 3monatiger Erfahrung bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind die Einsatzzeiten ab Flughafen innerhalb der geforderten 10 Minuten eingehalten worden?
2. Sind sämtliche Quartiere in Zürich Nord innerhalb von 10 Minuten erreichbar?
3. Ist die Freiwillige Feuerwehr Zürich Kp Glattal genügend branderprobt um den Ernstfall abzudecken?
4. Wie oft wurde die Freiwillige Feuerwehr Zürich Kp Glattal aufgeboden? Lässt sich eine Erhöhung der Alarmierung gegenüber dem 4. Quartal 2008 beobachten?
5. Was geschieht in Zürich Nord wenn der Löschzug auf dem Flughafen nicht zur Verfügung steht beispielsweise bei einem Brandmeldealarm am Flughafen?
6. Ist der Süden der Stadt mit nur noch einem Löschzug an der Weststrasse ausreichend abgedeckt?
7. Wie ist die Alarmierung der Wache Nord organisiert?

Mitteilung an den Stadtrat